



Carolina Tohá dejó Ministerio del Interior y asumió Álvaro Elizalde

En la tarde del martes pasado (4-Marzo) en el Palacio de La Moneda se concretó el cambio de gabinete marcado por la salida de Carolina Tohá del Ministerio del Interior y la llegada de Álvaro Elizalde, del Partido Socialista, como su reemplazo. El movimiento se activó tras la renuncia formal de Tohá, quien confirmó su decisión.

Durante las horas de la tarde ministros y autoridades ingresaron al Salón Montt Varas para la ceremonia. Entre los primeros en llegar destacaron la ministra de Salud, Ximena Aguilera; el titular de Vivienda, Carlos Montes; el ministro del Deporte, Jaime Pizarro; y Francisco Figueroa, asumido en Bienes Nacionales tras la polémica compra de la casa de Salvador Allende. También se sumaron Diego Pardow (Energía) y Jessica López (Obras Públicas).

Mientras los ministros se reunían, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y otros funcionarios completaron la lista de asistentes.

El ambiente en La Moneda se tiñó de simbolismos. Un ramo de flores blancas llegó al despacho de Tohá, mientras el subsecretario del Interior, Luis Cordero, fue visto dirigiéndose al despacho presidencial. Además, el general director de Carabineros, Marcelo Araya, y el director de la PDI, Eduardo Cerna, asistieron al Palacio.

Una vez concretado el ajuste ministerial, el Presidente Gabriel Boric entregó palabras de agradecimiento para la autoridad saliente y detalló los logros durante la gestión de Carolina Tohá en Interior. Asimismo, el Mandatario agradeció a Elizalde "por tomar esta posta".

En los pasajes finales de su intervención, agradeció emocionado a Tohá. "Carolina se va habiendo hecho un tremendo trabajo. Gracias por tu compromiso, seriedad y lealtad con el país", dijo el Presidente Boric.

